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令和元年度 第３回学校運営協議会 議事録 

 

１ 第３回学校運営協議会概要 

 日 時  令和 2年 2月 4日（火）15:00～ 

 場 所  大阪府立岸和田高等学校 校長室 

 出席者 

   学校運営協議会委員（５０音順） 

    ＰＴＡ会長         川﨑 正博  様 

桃山学院教育大学副学長   中西 正人  様 

同窓会会長         向井  新  様 

元後援会会長        山路 明子  様 

   学校側参加者 

     校   長         中山 玲代 

教   頭         長岡 一久 

首   席         塚本 弘一 

首   席         田坂 太一 

     指 導 教 諭         北本 浩一 

     教   諭         橘  恵太 

 

２ 次第（司会：教頭） 

 （１）校長挨拶 

 （２）委員挨拶 

 （３）協議  

１．令和 2年度学校経営計画 

・来年度も今年度に引き続き、ＧＬＨＳ・ＳＳＨの責務を理解し、さらに充実した教育活動を行うた

めの取り組みについて説明。 

     （Ｑ）1年生のスーパー講習や 2年生のスーパークラスでの生徒のようすは？ 

     （Ａ）1 年生の講習についてアンケートを実施したところ、概ね好評であった。2 年生のスーパー

クラスでは授業中に活発な議論などがよくなされている。 

     （Ｑ）校内のメンタルサポート体制はどのようになっているのか。 

（Ａ）校内の担当教員と外部からスクールカウンセラーに来校いただいて対応している。 

    ・説明および質疑応答後、委員の皆様からご承認いただいた。 

 

   ２．学校教育自己診断の結果 

    ・昨年 12月に実施した、学校教育自己診断の結果（生徒・保護者・教職員別）について報告。 

 

   ３．大学入試センター試験結果 

・1月に実施された大学入試センター試験の結果を報告。 

 

   ４．ドイツ・ザールラント州相互交流 

    ・昨年 11月にドイツより高校生 10名が来校、9日間の交流を行った。 

     受け入れを行った生徒の事後アンケートは全員が良かったと回答。 



-2- 

 

 

   ５．文理課題研究発表会 

    ・今年度の発表会のようすを動画で視聴。 

    ・今年度は、2 年生全員がオーラルまたはポスターでの発表を行った。1 年生は 2 年生の発表を見学

し、来年度の課題研究の取組に向けて非常に参考になったようであった。 

     （Ｑ）研究テーマはどのようにして決定しているのか。 

     （Ａ）基本的には、生徒が自らの興味関心に応じたテーマを設定している。2年生での研究に向け

て１年生から準備をし、1年生の間にテーマを決定している。 

     （ご意見）・2 年生全員が発表する機会があり、これだけの規模で発表会を行えるのはとても良い

ことだと思う。生徒の主体的な学びに繋がっていると思う。 

 

（４）その他 

    （Ｑ）教員の時間外勤務の状況は？ 

    （Ａ）昨年度までと比較し、今年度は改善傾向。今後も時間外勤務が縮減できるよう取り組みたい。 

 

３ 来年度の予定 

 ・第 1回 令和 2年 05月 26日（火）15：00～ 

 ・第 2回 令和 2年 10月 27日（火）15：00～ 

 ・第 3回 令和 3年 02月 02日（火）15：00～ 

 

 

４ 閉会の挨拶 

 


